

Consejos para empezar de 0 en un nuevo país.

JUNIO 2025

CONSTRUYE UN FUTURO ESPERANZADOR EN UN NUEVO PAÍS

Emigrar con éxito afronta una de las decisiones más valientes que alguien puede tomar: dejar atrás las raíces, la familia y los amigos para aventurarse en un territorio desconocido, un proceso que puede convertirse en una experiencia muy desafiante. ¿Cómo adaptarse a una nueva cultura? ¿Cómo encontrar estabilidad económica y oportunidades en un lugar donde todo es diferente? ¿Cómo crear vínculos sociales en un espacio sin referentes?

Si estás pensando en emigrar a España o justo acabas de hacerlo, *Emigrar con éxito* se convertirá en tu guía práctica, una mano amiga que hará que te sientas acompañado a la hora de afrontar este gran reto vital. De la mano de Flavia Borja Pérez, hallarás consejos esenciales sobre adaptación cultural, empleo, planificación económica, reagrupamiento familiar y bienestar emocional, entre muchos otros temas.

«Este es justamente el objetivo de este libro: compartir vivencias, reflexiones y consejos que te puedan servir en caso de que seas uno de los millones de personas que han tenido que dejar atrás su ciudad o su país por cualquier razón: por trabajo, por la familia, por la situación política o económica de tu lugar de origen o por lo que sea. Las situaciones pueden ser diversas, pero todas tienen una cosa en común: la dificultad añadida que supone vivir y prosperar en un nuevo país. Esto nos obliga a menudo a empezar de nuevo, a separarnos de familiares y amigos, a cambiar nuestras costumbres o rutinas, etc. Y nos plantea miles de interrogantes: ¿lo podré hacer? ¿Me sentiré pleno o plena en este nuevo país? ¿Lo llegaré a sentir como mi hogar? ¿Cuánto tiempo debo esperar para reunirme con los míos? Etcétera.

A lo largo del libro trataré de aportar algo de luz sobre estas y otras cuestiones relacionadas. Lo que ya te puedo adelantar es que, a pesar de las dificultades y los obstáculos, es posible emigrar con éxito; es posible desarrollar tu proyecto vital y alcanzar tus sueños en tu nuevo destino.»

NOVEDAD DESARROLLO PERSONAL

ISBN: 9788410451292
Encuadernación: Rústica con solapas
Formato: 153 x 230 mm
Págs: 156
Categoría: B
Derechos: M
PVP: 18,22 € | 18,95 €
IBIC: JFFN
Palabras clave: emigrar, inmigración, migrar, migración, consejos para migrantes



Autora



Flavia Borja Pérez nació en Lima (Perú), y a los 15 años emigró con su familia a Madrid, en busca de nuevas oportunidades. Estudió un doble grado en Derecho y Ciencias Políticas y Gestión Pública en la Universidad Rey Juan Carlos, donde se le despertó su interés por el derecho migratorio. Además del Máster de Acceso a la Abogacía ha realizado formación práctica de Extranjería en el Centro de Estudios e Investigaciones Jurídicas (CEIJ). Dirige su propio despacho, especializado en asesorar a personas en su proceso migratorio y en facilitar su integración en España. Forma parte de la Asociación de Mujeres Empresarias Iberoamericanas, y ha creado diversos cursos y talleres para estudiantes y abogados interesados en especializarse en Derecho de Extranjería.

Argumentos de venta y Plan de medios:

- Un libro en el que la autora detalla momentos vividos durante su proceso migratorio a España y ofrece sus consejos como migrante y abogada especialista en Derecho de Extranjería.
- Dirigido a extranjeros que quieran establecer su residencia en España y para los que ya se encuentran en España y están en los primeros años de este proceso.
- Este libro te ayudará a no perder la motivación, a conocer los aspectos claves de una estancia o residencia legal, el coste de la vida en España, la homologación de títulos, el canje del carnet de conducir, y qué pasa con la jubilación.
- Nota de prensa, presentaciones y promoción en redes sociales.

Otros libros relacionados:

